

Son épouse, Françoise **Berger-Grognuz**, à Yens ;

Ses filles :

Pauline et Christian **Corti-Berger**,

leurs filles Valentine et Justine, à Epalinges ;

Aline et Stéphane **Boss-Berger**,

leurs fils Benjamin et Guillaume, à Yens ;

Ses belles-sœurs et son beau-frère :

Josette **Berger-Humbert**, à Romanel-sur-Lausanne ;

Christiane et Gilbert **Rufer-Grognuz** et famille, à Lausanne ;

Ses neveux et sa nièce :

Alexandre et Denise **Berger-Hottinger**,

leurs enfants Julien et Lauriane, à La Croix-sur-Lutry ;

Bernard **Berger** et Elodie **Debefve**,

leurs enfants Charlotte et Gaspard, à Maraçon ;

Céline et Daniel **Cuérel-Berger**, à Lausanne ;

Sa cousine et son cousin :

Nicole et Jean-Claude **Veillon-Bergier**, à Lausanne ;

François et Berna **Rothen-Plancherel**, à Epalinges ;

Ses filleules, Anaïs **Egloff** et Claude **Leuba** ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Jean-Paul BERGER

Artiste-peintre

qui nous a quittés sereinement le vendredi 9 juin 2017,
dans sa 82^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie
à Lausanne, chapelle B, le jeudi 15 juin 2017, à 15 heures.

Nos remerciements s'adressent à la Doctoresse Salmi à Yens
ainsi qu'à tout le personnel du CMS de St-Prex et des soins palliatifs
de l'hôpital d'Aubonne pour leur dévouement, gentillesse et empathie.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'ARFEC,
CCP 10-22952-6, IBAN CH40 0900 0000 1002 2952 6.

Adresse de la famille :

Françoise Berger-Grognuz, chemin Claretan 2, 1169 **Yens**.

*Libre penseur tu es parti,
libre penseur tu resteras dans nos cœurs.*